



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Antrag der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Florian Siekmann, Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, Stephanie Schuhknecht, Gisela Sengl, Johannes Becher, Cemal Bozoğlu, Dr. Martin Runge, Toni Schuberl, Ursula Sowa, Dr. Sabine Weigand und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 18/19187, 18/19640

**Stimme gegen Verbot von Memorial International erheben, Einsatz für Menschenrechte unterstützen!**

Der Landtag bekräftigt die Bedeutung einer lebendigen Zivilgesellschaft für den Fortbestand von Demokratie und den Schutz der Menschenrechte.

Vor diesem Hintergrund verurteilt der Landtag die drohende Auflösung von Memorial International in Russland und appelliert an die verantwortlichen Stellen in Russland, dies zu unterlassen.

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf allen ihr zur Verfügung stehenden Weisen für einen Fortbestand von Memorial International einzusetzen.

Die Präsidentin

I.V.

**Alexander Hold**

III. Vizepräsident